

JALの飛行機で友好都市・大田区へ行ってきました! JAL連携「大田区子どもガーデンパーティー」



5月8日に友好都市・東京都大田区の大摩川緑地区民広場で“第65回大田区子どもガーデンパーティー”が開かれ、町内の小学校3～6年生児童とその保護者の皆さん10組20名が参加しました。また、前日7日には、町と連携協力協定を結んでいる日本航空株式会社（JAL）の整備場などを見学しました。

参加者の皆さんは1泊2日の日程でどんなことを体験し、どんなことを感じたのでしょうか。子どもたちの感想文と保護者の皆さんの声を紹介します。

日程
1日目



大森海苔のふるさと館

大田区の花は“海苔のふるさと”です。海苔づくりは今から300年ほど前、江戸時代の享保（1716～36年）のころに始まったといわれています。明治以降は各地で海苔づくりが行われるようになりましたが、大田区沿岸の海苔は質、量とも全国に誇り、“本場乾海苔”と称賛されてきました。残念ながら、東京都沿岸部の埋立て計画に応じるため、昭和38年その歴史を閉じてしまいましたが、現在も大森周辺は海苔問屋が多く、海苔流通網の重要な拠点の一つとなっています。大森海苔のふるさと館は、これらの海苔づくりの歴史を展示・紹介するとともに、海苔づくりを支えてきた伝統の手わざを体験できる施設です。

JAL工場見学 ～SKY MUSEUM～

日本の航空史とともに歩んできたJALの歴史や現在の商品・サービス、そして安全で快適な空の旅を支えているスタッフの仕事を紹介する施設。パイロットや航空整備士、客室乗務員などの経験者が、それぞれの経験を活かして、航空教室や格納庫見学の案内をしてくれます。間近で見る機体は迫力満点。子どもたちはもちろん、保護者の皆さんも目を輝かせて見学していました。



感想文と保護者の皆さんの声

大田区子どもガーデンパーティーに参加して

六郷小学校3年 森川 日凱^{ひゅうが}

5月7日にバスで秋田空港に行きました。そして、JALの飛行機で羽田空港に向かいました。初めて乗ったのでドキドキしました。すごく怖かったです。でも、雲の上にでると景色が青くてきれいでした。

お昼ごはんを食べてから大森海苔のふるさと館に行きました。生の海苔を触りました。とてもヌルヌルしていました。

JALの工場見学をしました。飛行機をどうやって直しているのかがわかりました。飛行機が入ってくるのを見ることができました。近くでみるととても大きかったです。

夜は大田区の皆さんと夜ごはんを食べました。自己紹介をしたり、お土産をもらったりしました。とても楽しかったです。

次の日は多摩川緑地区民広場に行って大田区子どもガーデンパーティーに参加しました。30カ所くらい遊ぶところがありました。小中学生がいっぱいいました。ぼくはそこで凧をつくるコーナーに行きました。棒を付けるのが難しかったです。でも、空に高く揚げることができました。

最後は羽田空港でお土産を買って帰りました。とても疲れました。でも、ほかにも六郷というところがあることを発見して驚きました。ほかのみんなにも教えてあげたいです。

東京、大田区に行って

仙南小学校6年 大野 洋人

ぼくは、5月7日、8日に東京都大田区にある大森海苔のふるさと館やJALの工場見学へ行ってきました。大森海苔のふるさと館では、“海苔づくりの一年”というムービーを見たり、海苔つけ体験をしてきました。海苔をつけるのは、寒い季節で大変な作業だと思いました。海苔つけ体験では、一回で上手にできたので、ガイドさんにほめられました。

JALの工場見学では、飛行機のエンジンの後ろに車を置くと、簡単に吹き飛ばされる威力があることを知って驚きました。飛行機の手数は、時速約800~1,000kmくらい、高さは約1万mで飛んでいて、世界一の山であるエベレストの8,848mよりも高いところを飛んでいました。燃料は左右の翼に入っていて、飛行機の先端にはレーダーや電波を受信するアンテナが入っているそうです。カバーは金属ではないけど、鉄より固い材料で作られているそうです。

次の日、大田区子どもガーデンパーティーに参加してきました。ローラーコースターや竹細工、ヨーヨー釣りなど色々なコーナーがあり、その中で凧づくりをしてきました。

今回のイベントに参加できるのは最後なので残念だけど、友だちと一緒に参加できてとっても楽しい思い出になりました。大田区の皆さん、JALの皆さん、ありがとうございました。

大田区六郷地区の皆さんに親切にしてください、うれしかったです。「六郷」という同じ地名ですが、人が多かったり、工場が多かったり、言葉が違ったり…。子どもに世の中の広さを実感させることができたように思います。

佐藤 牧子さん

保護者の
皆さんの
声

工場見学では、親も子どもも「そうなんだ」「なるほど」と思う事が多くて改めて勉強になりました。格納庫見学は本当に感動しました。あの大空間、そして間近で見る飛行機、すごかったです。子どもよりテンションが上がりました。ぜひまた行きたいです。本当に貴重な体験ができました。

藤田 晶子さん

日程
2日目

第65回 大田区子ども ガーデンパーティー

青少年の健全育成を推進する青少年対策地区委員会を中心に町会・自治会などたくさんの地域団体が協力して開催している子ども向けのイベント。区内10会場で開催され、美郷町は交流のある大田区六郷会場のイベントに参加しました。参加者の皆さんは、焼きそば、フランクフルト、輪投げなどの模擬店や遊びのコーナーを思い思いに巡り、親子一緒に時間を楽しみました。中でも、同区六郷地区に伝わる郷土玩具“六郷のとんび凧”コーナーは大人気。実際に凧づくりを体験することで、大田区の歴史や文化についての理解を深めました。

